
一 般 質 問 発 言 通 告 表 
 

向日市議会 平成３０年第２回定例会 
平成３０年６月１１日 

    
質問順    

  
会  派  名 
氏     名   

    
質  問  事  項 （要  旨）    

１ 
ＭＵＫＯクラブ 

和 島 一 行 
１ 通級指導教室の現状と課題について 
２ 第３保育所跡公園整備事業と既存の公園の見直しを 

２ 
日本共産党議員団 
山 田 千枝子 

１ 公文書のタイ王国視察出張報告は間違いか 
２ 開発優先より待機児童解消など安心して暮らせるまちづく

りこそ優先に 
３ ＪＲ向日町駅仮称観光交流センターの諸問題について 

３ 
新 政 ク ラ ブ 
上 田   雅 

１ ＪＲ向日町駅東口開設の進捗状況について 
２ 地域建設業経営強化融資制度について 

４ 
公 明 党 議 員 団 
福 田 正 人 

１ 食品ロス削減とフードドライブについて 
２ 中学校給食について 

５ 杉 谷 伸 夫 

１ 森友・加計問題から考える向日市の公文書管理の課題は？ 
２ 要支援への介護サービスの質を守ることについて 
３ 市民会館建て替え費用を作り出す目標で、ごみの減量を 
４ コミュニティ・バス事業開始前のピンチをどう乗り越える

か？ 

６ 
日本共産党議員団 
北 林 重 男 

１ 市公共調達基本条例の具体化について 
２ 地方公務員法等「改正」の問題点 
３ 生活保護費の過払い天引きについて 
４ 戸籍事務にマイナンバー制度を導入する問題点 

７ 
新 政 ク ラ ブ 
天 野 俊 宏 

１ ゴミ減量化について 
２ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックフラッグツア 
  ーについて 
３ 本市のシティプロモーションについて 

８ 
公 明 党 議 員 団 
冨 安 輝 雄 

１ 中小企業の設備投資を促す制度について 
２ 児童生徒の安全対策について 



９ 飛鳥井 佳 子 

１ 向日市が日本国憲法を尊重し積極的な平和都市間交流を進

めることについて 
２ 危険な水路の暗渠（あんきょ）化を進めることについて 
３ コミュニティリノベーションへ再度「空き家活用条例」に

ついて 
４ 放置竹林対策に向日市がリーダーシップを！ 
５ 緑と水辺のビオトープのある公園づくりを！ 
６ 女性活躍推進センターについて 
７ 政党ポスター切り裂きジャック犯の取り締まりを！ 
８ タミフルの投与を行わないことについて 

１０ 
日本共産党議員団 
米 重 健 男 

１ 高齢者家賃助成事業について 
２ 市営住宅の増設について 
３  雨天に親子で体を動かして遊べる屋内施設・スペースの設 
  置について 
４ 私道・空き家等個人の所有物件においての公共空間におけ

る防災・安全確保のための施策について 
５ ＪＲ向日町駅東口及び森本東部地区開発について 
６ 寺戸森本幹線１号の荒川医院西側交差点への信号機設置に

ついて 

１１ 
公 明 党 議 員 団 
長 尾 美矢子 

１ これからの国民健康保険について 
２ 骨髄移植などで抗体を失った子供へのワクチン助成につい

て 
３ 聴覚障がい児の支援について 
４ イエローチョーク作戦（犬のフン害対策）について 

１２ 
日本共産党議員団 
松 山 幸 次 

１ 核兵器廃絶と憲法９条を守ることについて 
２ コミバス１２月運行開始へむけた課題について 
３ 府営水道問題について、新知事への働きかけについて 
４ 地域の問題に関連して 

１３ 
日本共産党議員団 
常 盤 ゆかり 

１ 中学校卒業まで医療費無償化制度の拡充を 
２ 留守家庭児童会の諸問題と充実について 
３ 適応指導教室の開所日の拡大と支援充実について 

１４ 
日本共産党議員団 
丹 野 直 次 

１ 格差と貧困の連鎖を断ち切るため、京都府への要望等につ

いて 
２ ふるさと向日市創生計画改訂とまちづくりの課題について 
 

 



傍聴者 配布資料 

一般質問通告書（総括質問） 
 

質問者氏名 和島 一行 所属会派名 MUKO クラブ 

表題 質問事項（質問の要旨） 

１．通級指導教室の現状と課

題について 

１）本市の全小中学校の通級指導教室に通う現在の

全生徒数、そして各小中学校の通級指導に通う生徒

数の内訳、推移、これからの展望を訊く。 
 
２）各小学校の通級指導をされている教員はほとん

ど１名体制ですが、これから増員する予定はある

のか伺う 
 
３）各学校で現在の通級指導担当の他に通級指導研

修を受講した職員数を伺う。 
 
４）通級プログラムの教材として学校側から支給さ

れるもの、指導教員の手づくりのもの、指導教員自身

の ICT 機器がある。それらを駆使し通級に通う生徒

が少しでも障害が改善されるように力を注いでおら

れることには敬意を表すが、学校によって施設（教

室）の広さ、設備、教材の統一性がないが如何か。 
   

２．第 3 保育所跡公園整備事

業と既存の公園の見直しを 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１）新しく出来る第 3 保育所跡の公園は向日市民に

はもちろんだが、他市の人にも来てもらえるよ

うな話題性に富んだ面白い公園にすべきであ

る。 
  市の考えをお聞かせ願いたい。 
２）前にも質問したが、既存の公園で本来の公園の機

能が果たせていない、 
存在価値の少ない公園が目につく市としてこれ

からの公園の在り方、そして公園の将来のビジョ

ンを伺う。 
 
 
 
 

 



傍聴者 配布資料 

 







傍聴者 配布資料 

一般質問通告書（総括・分割） 
 

質問者氏名 上田 雅 所属会派名 新政クラブ 

表題 質問事項（質問の要旨） 

１． 
ＪＲ向日町駅東口開設の

進捗状況について 

 
１．ＪＲ向日町駅東口開設における関係者との 

進捗状況について 

２．計画に関係する京都市域の道路である向日町 

上鳥羽線について 

３．同駅東口前に計画される施設の概要と費用 

について 

４．同駅西側の活性化について 

 
 
 
 
 
 
 

２． 
地域建設業経営強化融 
資制度について 

 
この制度は中小・中堅建設企業の資金繰りの 

改善を目的として平成２０年から実施され 

ていますが向日市は未だ導入されていません。 

そこでこの制度について市の見解を伺います。 

 

 



傍聴者 配布資料 

 





傍聴者 配布資料 

 



一般質問通告書（総括質問・分割質問） 

 

質問者氏名
 

 

杉谷 伸夫
 

 

所属会派名
 

 

会派に属さない議員
 

 

表題
 

質問事項（質問の要旨）
 

 
 

１．森友・加計問題から

考える向日市の公文書

管理の課題は？ 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 
 

 

 公文書は、「健全な民主主義の根幹を支える国民共有の知的資源

として、主権者である国民が主体的に利用しうるもの」（公文書管

理法第１条）ですが、向日市の公文書管理は、果たしてこの目的

にかなうものになっているでしょうか。 

（１）森友問題では、土地売却をめぐる交渉記録が保存期間１年

を過ぎたとして、すべて廃棄したとされた。向日市でも扱い

は同様か。 

（２）向日市では文書の保存期間の区分基準が職員間で統一され

ているか。恣意的に設定されていないか。 

（３）公用メールは公文書に該当するか。メモ、備忘録は、公文

書に該当するか。 

（４）森友・加計問題では記録文書の重要さがわかった。本市の

文書保存期間を基本１０年、電磁的記録は永年とするなど、

もっと長くするべきではないか。 

（５）市の出資法人や指定管理者の文書管理はどうなっているか。 

（６）その他、この機会に向日市として公文書管理に関して検討

する考えは？ 

（７）公文書が市民共有の財産であり、民主主義の基盤であるこ

とを明記し、公文書管理の在り方を定めた公文書管理条例の

制定を検討いただきたいが、いかがか。 
 

 

２．要支援への介護サー

ビスの質を守ることに

ついて  

 
 

 

 
 

 

 

 

 

（１）基準緩和型サービス・住民主体型サービスについて 

①生活支援型サービスについて、向日市の対応は？ 

②住民主体型サービスについて、従来専門職のサービスを住民ボ

ランティアに肩代わりを求めるのは、無理があるのではないか。 

（２）「自立支援・重度化防止」の強調とインセンティブ交付金に

ついて 

①向日市のめざす要介護者の「自立」とは何か。 

②国のインセンティブ交付金に安易にのらず、介護サービスの質

を守る本市の考えは。 

（３）地域住民の自主的な活動に対する支援は極めて重要です。昨

年より配置した生活支援コーディネーターの取り組みについて 



 

３．市民会館建て替え費用

を作り出す目標で、ごみ

の減量を 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ごみの収集・処理に、向日市は年間約１０億円を使っています。

１割削減できれば、３０年で市民会館の建て替え費用を作り出せま

す。そんな目標をもって、ごみ削減に取り組みたいものです。 

 向日市のゴミ政策に関して、これまで一般質問で２回取り上げ問

題提起してきました。この間、廃棄物減量等推進審議会が設置され

て議論が始まるなど、前向きな取り組みが進められていると考えま

す。そこで質問します。 

 

（１）古紙・雑紙の資源回収について、検討状況は？ 

（２）ごみ袋の展開検査や、中身の見えるごみ袋の指定など、資源

ごみの分別促進にむけた取組みの検討状況は？ 

（３）ごみ減量にむけた更なる取り組みについて 

①向日市のごみ量は、家庭系ごみは減少傾向の一方で、事業系ご

みは、この数年ほとんど減少していません。その原因究明と対

策は？ 

②ごみ量の削減については、事業系ごみについても実態を把握

し、削減にむけた取り組みを行うべきではないか。 

 
 

４．コミュニティ・バス事

業開始前のピンチをどう

乗り越えるか？ 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

コミュニティ・バスは、想定していた路線バス事業者が受託し

ない意向を示したため、方針の修正を余儀なくされています。こ

の事態をどう受け止め、コミバス事業成功へ向かっていくべきで

しょうか。 

 

（１）バス事業者が受託しない理由として、①定時・安全運行に不

安が残る、②バス運転手の確保が困難、③会社の事業方針、の３つ

があげられた。その中で本市の課題に関わるのは、①「定時・安全

運行に不安が残る」という問題です。この問題をどう受け止め、次

のステップに向かおうとしているのか。 

 

（２）向日市のコミバス事業が迎えているこのピンチを、コミバス

事業成功の一歩に転換する機会に 

 コミバス事業のスタート前から直面した課題を、市民の皆さんに

知らせ、一緒に考え解決していくことで、「市民のコミバス」にし

ていくことではないか。 

 この事態を市民とともに乗り越えるために、どのような施策を

検討しているか。 

 

 



一般質問通告書（総括・分割）

日本共産党議員団質問者氏名 北 林 重 男 所属会派名

表題 質問事項（質問の要旨）

１．市公共調達基本条例につ １．条例の実効性をどのように確保するのか

いて ①事業者（指定管理者を含む）への周知・徹底に

つ いて

②職員への周知・徹底について

③どの部署が条例実施過程での日々の進捗状況を

掌 握し、対策を講じられるのか

④公共調達審査会を設置し、実施計画の進捗状況

を 定期的に把握し、改善策等を議論し、具体的

施策 を提起されるのか

２．官製ワーキングプアを生まない体制について

①賃金下限が事業者を通じて末端労働者まで保障

さ れているのかを把握できる仕組みをどのよう

に構 築されるのか

②本市の保育士、留守家庭児童会指導員、保育所

・ 学校給食調理員等の非正規職員の時給を計画

的に １５００円まで引き上げることについて

２．地方公務員法等「改正」 １ 「改正」の問題点，

の問題点 本市は財政状況から正規職員を削減し、本来、正

規 が担うべき仕事を臨時・非常勤職員の数を増や

しい 対応されているのか

２ 「会計年度任用職員」では解決できない問題．

本市は「任用の空白」を設けられているのか。同

一 労働同一賃金の徹底を図るため、再任用・臨時

・非 常勤職の労働条件を引き上げ、正規職員との

格差を なくすことについて

３．臨時・非常勤職員制度の抜本的な改善を

本市は施行までに、本市の現状と課題を検討し、

市 民の暮らしを支えるために必要な任用・勤務条

、 、件に ついて 市職員労働組合や住民とともに考え

改善 していくことが必要ではないのか



３．生活保護費の過払い天引 １ 「過払い」を保護費からの天引きは権利侵害，

きについて ①「過払い」を保護費からの天引きは憲法２５条

「生存権」の蹂躙と生活保護利用者への権利侵

害ではないのか

②本市の生活保護利用者への「保護費の過払い」

の実態と対処方法について

２．全額免除も可能

③本市は返還額を一方的に決めず、保護利用者の

個別の事情を十分に配慮し、一部もしくは全額

免除する対応を含め、十分な施策が図られるで

しょうか

４．戸籍事務にマイナンバー １．住民票と戸籍

制度を導入する問題点 マイナンバーと戸籍制度の紐付けは必要と考える

のか

２．検索を容易にすることの危険性

個人データの検索が容易に行えることのできる危

険性について

３．個人情報の特殊性への配慮を

本市は市民の個人情報の漏洩防止とプライバシー

保護の立場からこの制度は止めるべきだと、政府

に対して主張すべきではないのか



傍聴者 配布資料 

一般質問通告書 
 

質問者氏名 天野 俊宏 所属会派名 新政クラブ 

表題 質問事項（質問の要旨） 

1.ゴミ減量化について 
 
 
 
 
 
 

可燃ゴミの現状と、ふるさと向日市創生

計画の平成 31 年度目標達成の要因や

今後の更なる減量化に向けての取組みに

ついて伺う 

 

2.東京 2020 オリンピック・

パラリンピックフラッグツ

アーについて 

 

東京 2020 オリンピック・パラリンピック フラッグツアー

の展示、イベント開催について伺う 

 
 
 

3.本市のシティプロモーシ

ョンについて 

 
 
 
 
 
 
 
 

１ . 本市のシティプロモーションの考え方、

戦略的広報事業について伺う 

２ . 本市のキャラクターとキャラクターを活

用した取組等について伺う 

３ . 鉄道のある街として向日町操車

場のブランディングについて伺う 

 
 



傍聴者 配布資料 

 











傍聴者 配布資料 

一般質問通告書（総括・分割） 
 

質問者氏名 米重 健男 所属会派名 日本共産党議員団 

表題 質問事項（質問の要旨） 

１、高齢者家賃助成事業につ

いて 
受給資格として、①家賃 5 万円未満の民間住宅②市内

への 5 年以上の居住③70 歳以上の一人暮らし④前年

度の市民税非課税者、となっている。 
本市の市民税非課税人口は 15,998 人にのぼり、この

中には、高齢者夫婦のみの世帯も少なからず入ってい

ると考えられる。年金の削減や給付開始年齢の引き上

げが行われる現状にあって、現役世代の世帯収入も大

幅な向上が見られず、家族内での援助も期待できない

状態が存在している。そのため、本制度の目的を果た

すためには、受給資格の変更による対象世帯の拡大が

必要であると考える。 
１、一人暮らしの条件を改正し、高齢者夫婦のみ世帯

も対象とすることについて 
２、年齢制限を稼働年齢に合わせ、70 歳から６５歳に

引き下げることにつて 
２、市営住宅の増設について 市営住宅は、市民の安定した住居の確保及び福祉の向

上を目的としており、民間の住宅価格変動の影響によ

らず、世帯の所得にあわせた家賃設定により市民に安

定的な住宅供給を可能とするものである。 
また、競争圧力により民間住宅の建て替え促進を図り、

現行の建築基準法の要件を満たさない古い物件につい

て、より安全で災害に強い低エネルギー消費の住宅へ

の更新を促進し、省エネ化や災害に強い街づくりの推

進が期待できるものである。 
１、市営住宅を増設することについて 
２、民間住宅の借り上げ、もしくは家賃補助等により、

市営住宅と同程度の家賃の住宅確保を図ることにつ

いて 



傍聴者 配布資料 
３、雨天に親子で体を動かし

て遊べる屋内施設・スペース

の設置について 

本市においては、天候に関わらず屋内施設は、民営の

施設で３ヵ所あるが、いずれも、一般的な家庭内での

室内遊び等を想定したものであり走り回る等の体を動

かして遊べる構造となっていない。 
幼児期においては保護者が常時、行動を共にする必要

性を考慮すれば、親と子どもが一緒に使える事が重要

である。 
本市において、こうした施設の必要性は幼児・児童数

の増加も合わせ喫緊の課題であると考える。 
１、施設開設に向けた市民を含む検討委員等の設置に

ついて 
２、新市役所、市民会館にスペースを確保することに

ついて 
４、私道・空き家等個人の所

有物件においての公共空間に

おける防災・安全確保のため

の施策について 

本市の側溝は私道に設置されたものも多く、所有者の

財政事情等から整備の進まない箇所も多く、災害に強

い街づくりの観点から整備の促進を図る必要であると

考える。 
本市の空き家 388 軒の内約 10 軒が倒壊の危険がある

との調査結果であった。今後、台風、地震などの災害

発生時に備え、これらの倒壊の危険のある空き家につ

いても通学路等に隣接している場合等は、速やかに安

全対策を講じる必要があると考える。 
１、私道改修や側溝整備を進めることについて 
２、空き家等の安全対策の今後の方針について 

５、ＪＲ向日町駅東口及び森

本東部地区開発について 
ＪＲ向日町駅東口開設及び森本東部地区開発について

前回議会に引き続き問うものである。 
１、ＪＲ向日町駅東口開設及び森本東部地区開発の現

在の進捗状況について 
２、ＪＲ向日町駅東口開設の概算事業費について 

６、寺戸森本幹線 1 号の荒川

医院西側交差点への信号機設

置について 

寺戸森本幹線 1 号の拡幅改良による交通事情の変化に

伴い、荒川医院西側交差点では交通事故が増加してい

た。修理式・瓜生交差点の供用が開始され、利便性の

向上に伴い寺戸森本幹線１号への通過車両の流入によ

る、交通量の増加、車両速度の高速化による事故発生

の懸念が浮上している。将来的な交通量増加を見越し

歩行者の安全確保及び事故防止の為に信号機設置を京

都府に要望していただきたいと考える。 
１、交通量の調査を行うことについて 
２、信号機の設置を京都府に要望することについて 
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一般質問通告書 
No.1 

質問者氏名 長尾美矢子 所属会派名 公明党議員団 

表題 質問事項（質問の要旨） 

１．これからの国民健康保険

について 
①これまで取り組まれた特定健康診査や糖尿病性腎

症重症化予防についての状況と効果をお尋ねする。 
②連絡協議会に健康づくりに意欲のある市民参加に

ついてのご見解をお尋ねする。 
③本市の健康ポイント制度の結果と成果、今年度の

予定、賞品についてお尋ねする。  
２．骨髄移植などで抗体を失

った子供へのワクチン助成に

ついて 
 
 
 

① 本市で造血幹細胞移植を受けたお子さんの状況

について 
② 本市の骨髄移植などで抗体を失った子供へのワ

クチン助成についてご見解をお尋ねする。 

３．聴覚障がい児の支援につ

いて 
 

① 新生児聴力検査の支援について 
② 人工内耳の支援について、 
 

４、イエローチョーク作戦（犬

のフン害対策）について 
 
 
 
 
 
 
 

① 本市の犬のフン害の状況と現状の対策について

お尋ねする。 
② イエローチョーク作戦についてのご見解をお尋

ねする。 
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一般質問通告書（総括質問） 
 

質問者氏名 常盤 ゆかり 所属会派名 日本共産党議員団 

表題 質問事項（質問の要旨） 

１．中学校卒業まで医療費無

料化制度の拡充を 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

現在市の制度は、京都府と同じく小学校卒業まで一医

療機関の窓口２００円の負担、中学校卒業まで月３

０００円を超えた分の償還払いとなっている。京都

府内の２０自治体では、中学または高校卒業まで医

療費無料にするなど子育て支援が広がっている。 
１，向日市でも中学校卒業まで窓口負担をなくし、通

院も無料にするなど、市として大きく進んだ制度拡

充を求めます。 
２，市長は国に対しては全国市長会に提出する要望と

して「国の責任において、乳幼児・子ども医療費及

びひとり親家庭医療費について無料化を含む助成制

度の創設と対象年齢の拡大」とされている。京都府

に対しても制度の拡充を要望していただきたいがい

かがか。 
２，留守家庭児童会の諸課題

と充実について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１，築後４３年が経過した第１留守家庭児童会施設の

耐震化工事は、なぜされていなかったのか。その理

由と今後の耐震化計画。築後３８年の第６留守家庭

児童会とその他の施設改修計画について聞く。 
２，児童数の多い第２留守家庭児童会は大規模対策と

して学校施設３階の多目的室を使用。第４留守家庭

児童会では小体育館（卓球場）を使うなど学校施設

を転用されているが、今後どうするのか聞く。 
３，今年も夏季入会児童の申し込みを開始されるが、

これまでの課題と今年度の対策について聞く。 
４，正規指導員の雇用計画。またＨ２９年度の「放課

後児童支援員キャリアアップ処遇改善事業」の交付

金はどのように使われているか具体的に教えていた

だきたい。 
５，厚労省からの事務連絡文書「放課後児童クラブ運

営指針解説書」は放課後児童育成事業にかかわる全

ての人々に日常的に活用されることとされている。

研修などでどのように活用されているか。各児童会

指導員（アルバイト含む）に徹底されているか。 
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６，指導員と保護者との連携について、保護者会との

懇談会は開催されているか。また、指導員・保護者

（保護者会）・担当課との懇談はされていますか。 

３，適応指導教室の開所日の

拡大と支援充実について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１，不登校児童生徒のための学習支援の場である適応

指導教室は、大切な居場所となっている。しかし現

在は水木金の週３日、午前９時半から１２時の開所

であるため使用が限定されている。前回の議会で「通

室生の主体性の育成や人間関係の改善等を図ること

により、早期に学校への復帰が出来るよう支援」と

答弁されているが、そうであれば平日学校の開業日

と同様の曜日、時間とすることではないか。 
２，適応指導教室へ児童生徒が通っている保護者から

出された要望について、回答はされたかどうか。ま

た要望に対して改善された点について教えていただ

きたい。 
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（総括質問）一般質問通告書

日本共産党議員団質問者氏名 所属会派名丹野直次

表 題 質問事項（質問の要旨）

❶今回の知事選挙の結果についてどのように認識しておられ１ 格差と貧困の連鎖を断ち切る ,

るか。ため、京都府への要望等について

❷京都府内公立小中学校で給食補助金半額には４０億円です

。制度を制定するよう府に働きかけて頂きたい。

❸６５歳以上の医療費１割に戻すには約９億円で出来ること

が明らかになりました。制度の復活と拡充を府に求めて頂き

たい。

❹京都府と京都市による｢ブラックバイト対策協議会｣の発足

につながって学生のアルバイト実態調査と結果の公表、｢返済

不用の給付型奨学金の創設及び無利子奨学金の拡充を求めて

きました。向日市の施策に生かせて頂きたいが如何でしょう

か。市長の見解を伺います。

❺国の政策とも係っている課題ですが、府に対して、時給１

５００円を実施できるよう働きかけて頂きたい。市が直接雇

用している労働者に適応できるよう出来ませんか。

。❻府内在住の被災者４５８人の支援継続を強く要望するべき

京都の未来に責任を持つため、今こそ原発ゼロを国や府に求

めたいが、市長として大飯原発再稼働に反対することを府知

事に求めて頂きたい。

❼市道に関連して

寺戸区事務所前は拡幅され、現況幅員６．３㍍から直線部分

は１５㍍、交差点部分は１６㍍へ拡幅され、右折レーンも設

置される。

渋滞解消が期待されている。障がい者や老人にもわかりやす

く対応した音声付きなど信号機設置を要望する。

同じく

通称マルコー交差点改良、福祉会館前交差点間はじめ、残り

の箇所部分についてと京都府が予算を計上した本年度の工事

予定箇所を質問します。

又、同じく府道西京高槻線の事業箇所となっている物集女

工区についての工事進捗を伺います。

以上 点を京都府政に事項を要望すること。7
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関連して、向日市道について質問します。

昨年第２回定例会でも質問で取り上げましたが ２０８７号

と２０５０号線の接点部分(阪急そば店の付近）は歩車道の確

保のため拡幅が必要です。阪急側との調整も必要になるかと

思いますが、どのような整備を考えているのか伺います。

併せて、市が土地購入をして１年経過したが旧飲食店跡の利

用について伺います。

、 。又 カドヤさん前の歩道の凸凹で歩行者が転倒しています

併せて、路面復旧を強く要望します。

❶創生計画全体の進捗状況と評価等について質問します。２ ふるさと向日市創生計画改

計画の改訂版では、完了が ，達成が７、そして今回見直訂とまちづくりの課題につい 4

しは 項目となっています。最大の効果と評価は何か、て 34

今後の完了と達成、及び財政見通しについて伺います。

❷これまでの目標を達成した事から一般家庭系ごみの有料化

はしないことについて伺います。

次に事業系ごみは近年のマンション住宅の増加によって増加

してと予想されていますが、現在マンション住宅は何軒あり

ますか。そこで収集され事業系ごみとして排出を抑制する方

針を出されている具体的な取り組みを伺います。

❸ 住民票や印鑑証明などのコンビニ交付は「しばらくの間は

延期」となると通知連絡を受けていますが、あれから１年経

過してきましたが、いつまで延期になるのか｡その対策等を伺

います。

❹本年度から始まった市庁舎本館と市民会館建て替え事業分

だけで現在約５０億円が想定され、完成時には、更に１０数

億円以上見込まれています。以上の事から市民に対して計画

段階から、財政サイドからの収支見込みはどうなっていくの

かが明らかにされていない。今後の行財政運営への影響やそ

の中で市民負担が明らかにされていません。議会にはいつ報

告されるか。そうした今後の予定を伺います。

❺今回計画の「改訂」実施にあたり、市民から意見を求める

ようでありますが、市が行うパブリックコメントの予定と内

容について伺います。


